



## *La Junta descarta la supresión de campus*

**R. ÁLVAREZ**

En estos momentos «no nos planteamos fusiones ni quitar campus», sino que las universidades de Castilla y León «puedan colaborar más» para «ser más potentes, tener más sinergias y desarrollar grados, postgrados y doctorados mejores y de mayor calidad». Estas fueron las palabras ayer en León del consejero de Educación, Juan José Mateos, quien aseguró que la Comunidad cuenta con cuatro universidades «buenas» y «bien desarrolladas», pero que deben ser «más potentes» y «mejores». Por ello, afirmó que el objetivo de la Junta es «atraer y retener a los estudiantes de la Comunidad», pero también que las universidades sean un «referente» en España y puedan ser atractivas para «alumnos del extranjero». Para alcanzar esta meta, apostó por alcanzar «acuerdos» para «unir», aunque «no de forma artificial», las titulaciones y los departamentos de los centros de Castilla y León. Un objetivo que no será «fácil», pero que se va «a intentar». El consejero, que realizó estas declaraciones durante la toma de posesión de José Ángel Hermida como rector de la Ule, afirmó que el área de la educación vive «un momento muy complejo y difícil» y que requiere «serenidad» por parte de las personas con «responsabilidades». Dada la situación, reconoció que «habrá que hacer ajustes», aunque siempre intentando «que no afecten a la calidad».